

Schweine an der Sonne

ISTIGHOFEN. Dem Verein gegen Tierfabriken (VgT) ging gestern Mittwoch eine Meldung ein, wonach bei einem Viehhandel- und Viehtransportunternehmen in Istighofen ein mit Nutztieren beladener Lastwagen den ganzen Tag an der Sonne stehe. Wie der VgT auf seiner Homepage schreibt, erwies sich die Meldung als richtig. Ein Transporter war zweistöckig mit Mutterschweinen beladen, die offenbar am folgenden Tag in den Schlachthof sollten.

Der beigezogene kantonale Tierschutzbeauftragte habe den Tatbestand aufgenommen und Sofortmassnahmen angeordnet. Die Tiere hätten auf zwei Fahrzeuge verteilt und diese im Schatten abgestellt werden müssen. Ausserdem mussten Tränken eingerichtet werden. Der Unternehmer sei dem Verein bekannt, so der VgT. Er ruft die Bevölkerung auf, solche Verstösse gegen das Tierschutzgesetz zu melden. *umü.*

www.vgt.ch/news/010821.htm